
例会報告 No.1905 7 月 24 日（水）晴れ  （司会  青木正弘会員） 

 

本例会でのおもな事項 

＊会長挨拶      ＊委員会事業計画発表 

＊オーストラリア訪問学生挨拶    

 

 

ビジター紹介  （染谷秀雄委員長） 

 
O.Yさんと保護者殿（夏季交換学生） 
S.Mさんと保護者殿（夏季交換学生） 
M.Sさんと保護者殿（夏季交換学生） 
G.Sさんと保護者殿（夏季交換学生） 
茨城新聞取手支局 阿部様 
 
 
 

 

諸報告 

・ロータリー財団委員会（大塚令昌副委員長） 
ＷＣＳの為のワンコイン募金報告 先週の金額 19,706円でした。 
 
・親睦委員会（染谷秀雄委員長） 
8月 20日（火）納涼会  

場  所  東京ディズニー シー 
集合時間  12：30 白井石油本社前 
出発時間 12：45 
懇親会  18：00～ 於：ホテルミラコスタ 
締め切り  8月 5日まで  会費 大人 9,800円  子供 5,000円 

 
幹事報告 （松村仁寿幹事） 

週報受理  取手ＲＣ 
例会変更通知受理 
藤代ＲＣ 8月 1日（木）午後 6時～ ㈱キリンビール取手工場 
     8月 26日（月） 午後 2時～ 増上寺及び屋形船 
片岡ガバナーより公式訪問御礼 
 クラブ運営、奉仕活動につきましては実績、計画とも素晴らしいもの

があり敬服いたしております。 
今年度田中会長を中心に益々のご活躍を祈念いたし、御礼の挨拶といた

します。  



地区予定 
8月 3日（土）クラブ奉仕研究会 10：00－15：00  於：ホテルマロウドつくば 
9月 8日（日）米山記念奨学会研究会 11：00－14：40 於：水戸市民会館会議室 
 
ＲＩ日本事務局より 
8月 1日から 1ドル 120円に変更 
 
会長挨拶  （田中正躬会長） 

 この度、夏季交換学生としてオーストラリアツウンバに向かわれ

る、五木田麗さん、染谷真樹子さん、森泉沙織さん、岡部遊志君並

びにご家族の皆様、茨城新聞社取手支局の阿部さんようこそお見え

になりました。会員一同心よりご歓迎申し上げます。向こうでは、

積極的に行動し、有意義で楽しいホームステイライフを過ごされる

ことを期待しております。 
 先週はガバナー公式訪問で、大変ご苦労様でした。お蔭様で、大

過なく、というより大成功の一日でした。ガバナーから殆ど指摘、

注意をされることなく、逆にお褒めの言葉を頂くことがしばしばで、

ガバナーもたいそうご満足されてお帰りになったようでした。これも水海道ロータリークラブの

伝統と、優秀な会員の皆様のお力によるものと大変感謝しております。本当に有り難う御座いま

した。 
 7 月は識字率向上月間であります。ほぼ１００％に近い識字率をもつ日本に住んでいると、な
かなか実感を伴わないのでありますが、世界には５０％に満たない識字率の国や地域がまだまだ

沢山あるようです。これらの国、地域では識字率の向上が、緊急かつ重大な命題として取り扱わ

れ、そのため、各地のロータリークラブで色々な形で関わっているようです。この様に、身近な

問題でなければ余り関心がもてないのは当然のことでしょうが、実際に関わってみて、問題の重

大さに気が付くということはよくあることです。その最たるものがＷＣＳではないかと思います。

先日は北村直前ガバナーがフィリピン 3810 地区への歯科医療奉仕団の団長として、ご夫妻で参
加されて来ました。聞きしに勝る凄まじさと言われておられましたが、近いうちに改めて体験談

をお聞かせ願いたいとおもっております。 
 先週から始めましたワンコインボックスに早速ご協力頂き有り難う御座いました。お蔭様で先

週は 19,706円の浄財が寄せられました。ガバナーも関心を寄せられ、他のクラブにも話して見よ
うと言われました。私はこの試みが 2820地区全域に広がることを期待しております。 
 最近、医療ミスのニュースが非常に多くなってきたように思われます。とても信じられないよ

うなことから、これなら起こりうるなと思われるものまで様々ですが、私自身、振り返ってみる

と、幾つかのミスを犯しております。医師として、ある年数経た人なら誰でもミスを犯している

はずです。そんな事は絶対にないと、言い切れる人は逆に反省のない人とも言えます。多くの医

師は、患者さんとの信頼関係の下にピンチを切り抜けてきたものと思います。昨今の医療ミスの

ニュースの氾濫は、医療側と患者さんとの信頼関係が希薄になってきた現われとも受け取れます。

疑心暗鬼にならず、互いに信頼しあい、慈愛の種を播きあえる世の中でありたいと、つくづく思

う今日この頃です。 



オーストラリアツウンバＲＣへ夏季交換学生出発前の挨拶 

   
(S.Mさん)        (M.Sさん)        (G.Sさん)        (O.Y君) 

五木田国際奉仕委員長より 4名の交換学生紹介。紹介された学生それぞれが日本語と英語とで 
スピーチをした。 

 
藤田会員（常陽銀行支店長）本社転勤のため退会の挨拶をされる 
 水海道ロータリークラブ在任中 1 年 9 ヶ月公私ともに色々とありがと

うございました。ここにきて奉仕とは何かが改めて分かるようになりまし

た。本当に有り難うございました。 
 
 

 
出席報告  （古谷栄一委員長） 

会 員 総 数 出 席 者 数 欠 席 者 数 賜   暇 メ ー ク 

５４名 ３８名 １６名 ２名 ０名 

出席率 ７３．０７％ 

 

ニコニコボックス  （鯉沼和義委員） 

ツウンバへの交換学生よろしくお願いいたします 染谷(正)会員 
娘がお世話になります 五木田会員 
お世話になります  岡部遊志殿 
Ｒ財団本年一年間お願い致します  大塚会員 
公式訪問ご苦労様でした  斎藤会員 
よろしく  島田会員 

暑中お見舞い申し上げます  山崎(進)会員 
秋篠宮様と一緒に植木を買っていただいた記念写真を撮っていただきました 染谷(昭)会員 
公式訪問で途中退席してすみませんでした  白井会員 
例会欠席すみません  松崎・山野井 各会員 

入金計 ￥３５,０００  累 計 ￥３７１,０００ 
 

会報委員会  委員長 山崎善市  副委員長 竹村菊雄  委員 砂長 治 


